

There are no translations available.

Miembros de las distintas Redes Nacionales de Educación e Investigación (RNEI) se reunieron por videoconferencia para conocer más acerca de los beneficios que RedCLARA ofrece a las comunidades.

RedCLARA está a punto de lanzar una serie de nuevos servicios para las comunidades y de mejorar los que ya posee, con el decidido enfoque de apoyar la generación de ciencia en América Latina.

Gestión de Comunidades, Servicio de videoconferencia H323: SIVIC, repositorio de documentos DSpace, webconference, telefonía IP para investigadores, gestor de eventos, servidores de video y hospedaje de sitios web, son solo algunos de los servicios de los que las comunidades podrán disponer a través de RedCLARA.

Algunos de ellos ya están disponibles, mientras que otros se incorporarán a lo largo de este año.

“RedCLARA tiene la conciencia de pasar de una organización de cables, enrutamiento, infraestructura pura y dura, a una organización que va a generar ciencia y conocimiento en la región”, detalló Luis Núñez, gerente de relaciones académicas de RedCLARA, durante una reunión con representantes de las RNEI.

La reunión se llevó a cabo usando la infraestructura de videoconferencia de RedCLARA y conectó a directores ejecutivos y técnicos de las NREI, así como a representantes de las comunidades de los diferentes países de la región.

El objetivo de la reunión fue compartir los avances de la Gerencia de Relaciones Académicas de RedCLARA en términos de su quehacer con las comunidades y de los servicios preparados

RedCLARA con decidido enfoque hacia las comunidades

Escrito por Ixchel Pérez

Sex, 18 de Marzo de 2011 00:31

con ese propósito; así como identificar posibles apoyos específicos de las RNEI a las comunidades.

Uno de los puntos principales de la reunión fue anunciar el lanzamiento del nuevo portal de RedCLARA el próximo 28 de marzo.

“El nuevo portal tiene un decidido enfoque hacia las comunidades... El gran cambio es que, a través del registro, las comunidades contarán con ambiente virtual 2.0”, apuntó María José López Pourailly, Gerente de Relaciones Públicas y Comunicaciones.